## **GLAUCOMA**

4ª Etapa (Relación).

Es una afección en el ojo caracterizada por una hipertensión ocular que se acompaña en una degeneración más o menos tardía del nervio óptico, ocasionada por una compresión del mismo.

Se produce más líquido en el cuerpo vítrio del ojo, provocando un efecto de "lupa", que poco a poco provoca que los objetos aumenten de tamaño desproporcionadamente, ocasionando una opacidad parcial. Es una visión hacia atrás parcialmente "nublada":

Subconscientemente, es provocado por una sensación permanente de "peligro por detrás de los ojos". Como cuando corremos porque algún animal peligroso nos viene correteando. Sabemos que detrás de nosotros hay un "peligro", pero no lo vemos de frente.

El sentido de la visión en túnel del glaucoma, se basa en el principio emocional de sentirnos "presas" huyendo sin poder mirar atrás.

## ¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Si yo presento glaucoma, necesariamente y sin excepción, estoy viviendo una situación emocional de miedo a mis espaldas. De ya haber vivido bastantes cosas malas en mi vida como para soportar más. Ya no quiero ver más y tengo miedo de ver más.

Resentir: "Por poco pierdo algo, lo quiero cerca de mí."

"Quiero esto o aquello junto a mí, lo antes posible".

"Cerrado a no ver el amor en mi o de mi familia".

"Gran ansiedad por un futuro inmediato".

"¿Qué he perdido de muy cerca en mi infancia?".

"Siempre llego tarde por poco".

"Quiero alcanzar al fin, la salud lo más rápido posible".

"Hay que acercar las cosas en una noción de tiempo o espacio".

"Me niego a verme envejecer".

## ¿Cuál es la emoción biológica oculta?

Miedo.

Rencor.

Presión de heridas pasadas que continúan afectándome.

La persona que sufre de glaucoma es aquella que tiene dificultades para aceptar lo que ve y sobre todo lo que vio en el pasado, con respecto a su vida afectiva. De hecho, esta enfermedad proviene de un sufrimiento emocional que produjo toda esta desconfianza vivida desde hace mucho tiempo y que ocasionó una gran represión. Esta provocó tensiones que se acumularon hasta que la persona llegó a su límite emocional. El ojo resulta afectado cuando la persona se niega a ver lo que esta vieja herida viene a despertar.

Si tienes glaucoma, deberás liberarte del pasado, y el medio por excelencia para hacerlo es el perdón. Desarrolla en ti la capacidad de aceptar las diferencias que ves en quienes amas y te aman. Tu enorme sensibilidad está mal utilizada porque se ha vuelto emotividad negativa que te perjudica y te impide vivir relaciones hermosas y apacibles. El hecho de ver el sufrimiento y los límites de los demás te ayudará también a ver y a aceptar a los tuyos. Te ayudaría confiar más en quienes te rodean.